

Pressemitteilung:

Auch der MINT-Campus stellt sich beim Berufsinformationstag JOB 2023 am 6. Mai in der ASV-Halle vor: Jugendliche erwerben dort Fähigkeiten, die sie ihr ganzes Leben hindurch brauchen können. Das gilt auch für die Besucher*innen der JOB.

Musik oder Informatik?

Thomas Wunderbaldinger ist erst 15, aber schon ein sehr geschätzter Unterstützer der Jüngerer im MINT-Campus. Gerade trägt er in die Listen seiner Gruppe ein, wer welchen Laptop erhalten hat. Außerdem hilft er allen, die Unterstützung brauchen. Zum Beispiel sucht er Teile heraus, die für den Bau von Lego-Robotern gebraucht werden oder er gibt Tipps, wenn ein Nachwuchsprogrammierer eine Idee sucht. Seit sieben Monaten engagiert er sich beim MINT-Campus ehrenamtlich als Betreuer. Er selbst schwankt in Bezug auf seine eigenen Berufswünsche noch.

Programmieren und Lehren

„Ich interessiere mich sehr für Informatik, aber auch für die Musik“, berichtet er. Schlagzeug und Klavier spielt er richtig gut, am Bass erprobt er sich auch. Thomas weiß, dass es für Informatiker einfacher ist, ein regelmäßiges Einkommen zu haben als für Musiker. „Das sagt auch mein Vater“, lacht er. Noch hat er Zeit. Im MINT-Campus lernt er viel fürs ganze Leben: nicht nur das Programmieren, sondern auch Didaktik, also wie man Wissen gut weitergeben kann. An der JOB 2023 wird Thomas voraussichtlich teilnehmen. Er ist dann zusammen mit der Leiterin des MINT-Campus, Eva Rehm, und einigen Jüngerer am Infostand und steht für Fragen und Technikexperimente zur Verfügung.

Zu den Jungs, die gerade vor Ort sind, gehören auch Valentin K. (11) und Michael B. (13). Michael hat gerade ein Lego-Fahrzeug zusammengebaut, das sich in zwei Richtungen bewegen kann und er steuert es. Dafür hat er nur 15 Minuten gebraucht. Nun sucht er die nächste Herausforderung. Valentin sitzt konzentriert vor dem Laptop und schreibt ein Programm. Das kann er richtig gut. Will er später Informatiker werden? „Ich weiß es noch nicht“, sagt er. „Vorstellen kann ich es mir, aber ich bin auch gern mit Menschen zusammen und erkläre ihnen etwas.“ Bei der Frage, ob er vielleicht Mathelehrer werden will, schmunzelt er und zuckt mit den Schultern. Zeit bis zur Entscheidung hat er ja noch. Jedenfalls wird auch Valentin am Stand des MINT-Campus bei der JOB 2023 stehen. „Und dann kann ich mir natürlich auch die anderen Stände ansehen. Ich bin schon ein bisschen neugierig.“

Eva Rehm freut sich bereits sehr auf die JOB 2023. „Die drei Corona-Jahre haben die Kinder und Jugendlichen daran gehindert, sich vor Ort zu informieren oder auch regelmäßig hierher zum MINT-Campus zu kommen“, erklärt die ehrenamtlich aktive Leiterin der gemeinnützigen Einrichtung. „Deshalb ist es gut, dass die JOB heuer wieder regulär stattfindet.“ *Gabriele Riffert/JOB 2023*

Bildunterschriften:

Thomas Wunderbaldinger mit Valentin (rechts) und Michael (links). Foto: Riffert/JOB 2023

Eva Rehm zeigt ein so genanntes Wearable, in dem allerdings noch die Energiezelle fehlt. Foto: Riffert/JOB 2023

MINT-Campus Dachau

Die Abkürzung MINT steht für die Fächer **M**athematik, **I**nformatik, **N**aturwissenschaften und **T**echnik. Weitere Informationen zum MINT-Campus Dachau, seinem Angebot und den Öffnungszeiten gibt es auf folgender Homepage: <https://www.mintcampus-dachau.de/>

JOB 2023

Die JOB 2023 wird vom Arbeitskreis SchuleWirtschaft Dachau verantwortet und findet am Samstag, 6. Mai, statt. Von 9 bis 15 Uhr gibt es in der ASV-Halle in der Gröbenrieder Straße 21 Informationen zur Berufswahl. Neben Vorträgen, etwa zur Online-Bewerbung, kann man sich an über 50 Informationsständen informieren. Nicht nur der MINT-Campus ist vertreten, sondern auch Kammern, Innungen und regionale Unternehmen sowie weiterführende Schulen und Angebote zum Dualen Studium. Stets aktuelle Infos gibt es auf der Homepage www.job-dachau.de